



Patientinnen in Nyamebekyere
melden sich für die Behandlung an

www.gn-mobileclinics.org Ausgabe 2 | 2023

GNMC CHRISTMAS NEWSLETTER

Liebe Freunde von GNMC,

Zum Ende des Jahres möchten wir unseren Spendern, Freiwilligen und Partnern von ganzem Herzen für die unerschütterliche Unterstützung unserer Arbeit danken.

Ihre Großzügigkeit und Hilfe hat es uns ermöglicht, die täglichen Herausforderungen gemeinsam mit unseren Partnerkrankenhäusern anzugehen und zu meistern, um das körperliche und geistige Wohlbefinden der Menschen in den abgelegenen Regionen Ghana's nachhaltig zu verbessern.

Wir wünschen Ihnen eine friedliche Weihnachtszeit und einen guten Start in das Neue Jahr 2024



Junge Patienten beim Kids-
screening in Nyamebekyere

Psychische Gesundheit in den ländlichen Gemeinden

Kulturelle Sensibilität und traditionelle Heilkunde

Die Kultur einer jeden Region hat einen erheblichen Einfluss auf die Wahrnehmung der psychischen Gesundheit. In Ghana führt dies oft dazu, dass Menschen zuerst traditionelle Heilmitteln anwenden. Die GNMC-Teams erkennen diese Kompetenzen an und fördern gemeinsam mit den Patienten und den Familien den offenen Dialog über „traditionelle“ und „westliche“ Ansätze für das psychische Wohlbefinden.

Zugang für alle Patienten schaffen

Unsere Mobilen Kliniken ermöglichen den Zugang zu psychiatrischen Diensten für Patienten in abgelegenen Gemeinden. Unser Angebot ist auf die Förderung der psychischen Gesundheit ausgerichtet; wir arbeiten eng mit unseren Partnerkrankenhäusern und den Gemeindevorständen der Dörfer zusammen, um unsere Programme auf die spezifischen Bedürfnisse der Patienten zuzuschneiden.

Stärkung der Dorfgemeinschaft

Die Sensibilisierung von Dorfvorstehern, traditionellen Chiefs und Queenmothers für die ersten Anzeichen von psychischen und neurologischen Störungen und die regelmäßigen Besuche der Mobilen Klinik schaffen über Jahre ein Basisnetzwerk und sensibilisieren so auch die Dorfgemeinschaft zum Thema „psychische Gesundheit“. Diese gemeinsamen Bemühungen helfen den Patienten und durchbrechen die Stigmata von psychischen Krankheiten.



Die psychiatrischen Krankenschwestern Rashida (links) und Alberta (rechts) in Abofour mit Dr. Britta und der Koordinatorin Lydia



2023 HIGHLIGHTS

ZUSAMMENARBEIT MIT DEN PARTNERKRANKENHÄUSERN

Durch Schulungen und regelmäßige Treffen mit dem Management/Personal der Partnerkrankenhäuser hat sich die Zusammenarbeit enorm verbessert. Ein neues IT-System erleichtert unsere interne Zusammenarbeit und den Informationsaustausch mit unseren Partnern - großzügig unterstützt von OLAM und SID - Israel.



SPENDE EINES NEUEN STERILISATORS FÜR DAS ST. PATRICK'S HOSPITAL, OFFINSO

Der neue Sterilisator ist von entscheidender Bedeutung, um die Hygiene bei Operationen zu gewährleisten. Mit Hilfe von JDC und anderen Spender konnten wir das langersehnte Gerät in 2023 für St. Patrick's anschaffen.



MEDIKAMENTE FÜR DAS WAISENHAUS DER MISSIONARIES OF CHARITY

Das Waisenhaus ist einer der zehn Gesundheitsposten des St. Patrick's Hospitals und wird von der Mobilen Klinik regelmäßig besucht und mit den notwendigen psychiatrischen Medikamenten versorgt.

NEUE GERÄTE FÜR DEN AUFWACH- RAUM DES ST. PETER'S HOSPITAL



Durch ein Spende von medizinischen Geräten für den Aufwachraum in St. Peter's - Betten und Überwachungsmonitore - können die kleine Patienten und Entbindenden jetzt auch nach der Operation gut versorgt werden.

NEW - KIDS SCREENINGS

Zur Bekämpfung der Mangelernährung bei Kindern haben wir eine regelmäßige Screening-Initiative ins Leben gerufen. In 2023 haben insgesamt 17 Screenings stattgefunden und mehr als 320 Kinder wurden zusätzlich erfolgreich behandelt. Mit Blick auf das Jahr 2024 freuen wir uns, dieses Programm auf St. Peter's auszuweiten. Diese Errungenschaft wäre nicht möglich ohne die großzügige Unterstützung von **Jewish Helping Hands**, deren Beitrag die Kontinuität und den Erfolg sicherstellt.





2023 HIGHLIGHTS

ERWEITERUNG DER ORGANISATION IN 2023

GNMC wurde 2023 auch in Ghana als Non-Profit Organisation registriert. Die ist ein wichtiger Meilenstein für die Expansion unserer Arbeit. Wir haben ein neues Büroteam (Ghana/Israel) aufgebaut und endlich ein Büro in Kumasi bezogen. Mit diesen Neuerungen kann die Organisation in 2024 erfolgreich wachsen und weitere Partner dabei unterstützen, Patienten im ländlichen Ghana zu versorgen. Dies alles wird möglich durch die gemeinsame Arbeit unserer Teams, Partner und durch die großzügigen Spenden unserer Unterstützer.



VIRTUELLE REALITÄT (VR) ALS BAUSTEIN IN DER AUSBILDUNG VON FACHKRÄFTEN

In 2023 hat GNMC die Zusammenarbeit mit Minerva XR begonnen, um die Einführung von VR-Schulungen in unseren Partnerkrankenhäusern zu testen. Wir erwarten mit Spannung den Start dieser innovativen Initiative im Jahr 2024, bei der wir diese neue Welt der medizinischen Ausbildung erkunden



CHIRURGISCHE FORTSCHRITTE UNSERER PARTNER

Die chirurgischen Teams der Krankenhäusern St. Patrick's, St. Peter's und Hopexchange haben erfolgreich 332 Operationen durchgeführt. In Zusammenarbeit mit Ärzten des Komfo Anokye Teaching Hospitals gewährleisten wir die chirurgische Versorgung der Patienten mit einem Höchstmaß an Professionalität und Präzision.



FEIER ZUM 70. JAHRESTAG DES ST. PATRICK'S HOSPITAL

Wir haben uns sehr über die Einladung zur Feier zum 70-jährigen Jubiläum des St. Patrick's Hospital gefreut und gerne teilgenommen. Wir sind sicher das wir die enge Zusammenarbeit mit dem St. Patrick's Hospital fortzusetzen können und gemeinsam viele weitere Meilensteine feiern werden.

ANSCHAFFUNG ZWEI NEUER AUTOS

Wir danken: JDC und der Ruderman Family Foundation für die Spende eines neuen Nissan Navara 4x4 Pickup für das St. Patrick's Hospital um die 10 Gesundheitsposten regelmäßig zu erreichen. Gye-Nyame Mobile Kliniken e.V., Deutschland und der Stiftung für Kindergesundheit und psychische Gesundheit in Israel und Ghana für den neuen GNMC Pickup, mit dem die GNMC Ärzte und Mitarbeiter nun regelmäßig in die Dörfer fahren können. VIELEN DANK



AUSBLICK AUF 2024

Für das Jahr 2024 planen wir spannende Initiativen und Projekte, um die Gesundheit der ländlichen Bevölkerung in Ghana weiter zu verbessern

Wir freuen uns darauf im Jahr 2024 unsere Trainings auszubauen und neue Lehr-Technologien - beispielweise VR und online Trainings in enger Abstimmung mit unseren Partnern einzuführen

Von Februar bis Juli erhalten wir die Unterstützung einer ehrenamtlich tätigen deutschen Ärztin, die im St. Patrick's Hospital arbeiten und sich aktiv im Team bei Outreach- und mobilen Klinikeinsätzen beteiligen wird.

Wir planen die Anschaffung der dringend benötigten Kinderchirurgischen Ausrüstung für unsere Partnerkrankenhäuser, um die Durchführung von Operationen sicherzustellen.

Das erfolgreiche "kid's screening" Programm wird auf weitere Krankenhäuser und Gesundheitsposten ausgeweitet

Ein umfassendes Curriculum für GNMC wird in 2024 erstellt, um unseren Partnerkrankenhäusern und den mobilen Kliniken die neuesten Kenntnisse und Fähigkeiten zu vermitteln, und eine erstklassige Gesundheitsversorgung auf dem Land sicherzustellen

Wir planen die Eröffnung einer neuen Mobilen Klinik in 2024

Bitte helfen Sie uns, diese Ziele zu erreichen:

GYE NYAME MOBILE KLINIKEN e.V.
Sparkasse Mülheim Ruhr
IBAN DE89 3625 0000 0175 1796 23
BIC SPMHDE3EXXX



Junge Patienten in Worapon, während des neuen kids screening programms



Ein frühgeborenes Baby und seine Mutter erholen sich im St. Peter's Hospital.

**IHNEN ALLEN EIN FROHES WEIHNACHTSFEST
UND EIN GLÜCKLICHES NEUES JAHR !**

Ihr Gye-Nyame Mobile Kliniken Team